



Mandan a la congeladora Ley del ISSSTE

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- Los maestros de México lograron que se congelara la reforma a la Ley del ISSSTE. Presionaron con marchas y plantones durante 12 días, acusando que esta reforma, presentada por la presidenta Sheinbaum, perjudica sus derechos y pensiones; incluso, la CNTE anunció un paro nacional si no se atendían sus demandas.

El líder de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, dijo que la iniciativa queda congelada hasta que se logre una negociación con los maestros. “Les digo a todos los maestros y maestras de México que, las reformas a la Ley del ISSSTE están congeladas”, señaló el morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20156?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!20156&authkey=!ACj4zrwfZ3RVYfU&ithint=video&e=11Ckm8>